

Ejecución de obras en eje de Ruta 8



La Dirección General de Obras continúa trabajando en todo el departamento, en este caso se están desarrollando varias obras en la zona correspondiente a Pando, Barros Blancos, Empalme Olmos y Sauce.

En la ciudad de Pando se están desarrollando obras en el barrio San Isidro y en el Barrio INVE. En el barrio San Isidro se tendieron unos 170 metros de carpeta asfáltica en la calle Furriol entre Laurneaga y el Arroyo Burro Muerto. Estas calles tenían la carpeta existente muy deteriorada, además para optimizar la tarea se estuvo trabajando en conjunto con OSE trasladando un caño viejo de fibrocemento que estaba debajo del pavimento haciendo dos canalizaciones, evitando los cruces de los caños que puede ocasionar alguna pérdida de agua y a posterior un bache. La pavimentación ya culminó en esta zona por lo cual el tránsito ya puede circular normalmente.

Anteriormente se había estado realizando trabajos similares de pavimentación en la calle Laurneaga entre Gorostiaga y Furriol en unos 350 metros.

Por otra parte se continúa trabajando según el Plan de Obras previsto dentro de este barrio realizando tareas de limpieza de cunetas, retirando los caños existentes, y colocando losetas, tanto en entradas peatonales como vehiculares en las casas de los vecinos.

También en la calle Ecuador, del lado norte de la Ruta 8, en la zona del cementerio, se está trabajando en la limpieza de cuentas y en un recargo de la calle. Por otra

parte en el barrio INVE de la ciudad de Pando comenzaron las tareas de pavimentación, esta obra en la cual se está trabajando desde hace un tiempo, haciendo recargo de calles, removiendo el pavimento existente, ha sido muy esperada por los vecinos ya que por tratarse de una zona con complejo de viviendas reside un grupo importante de gente que se verá muy favorecida con esta obra.

En Empalme Olmos se está trabajando en una obra de tratamiento bituminoso de unos 1500 metros lineales, en la cual se incluye la calle Luis Alberto de Herrera sobre la vía unos 300 metros lineales de ambos lados de cordón cuneta y la construcción de bocas de tormenta con los colectores y cámaras respectivas.

En la ciudad de Sauce se está realizando una obra sobre una cañada ubicada a la entrada cerca de la Ruta 107, allí hace un tiempo había construido badén el cual estaba bastante erosionado y por el cual transitaban vehículos pesados. Se estuvo trabajando con una retro sobre oruga con la cual se estuvo removiendo lo existente y se están colocando 35 caños de a metro.

En Barros Blancos ya se han colocado unos 4 km de tratamiento bituminoso y se prevé continuar con el tratamiento hasta llegar a lo que estaba previsto. También en esta ciudad dentro del barrio Villa Mónaco se están haciendo las limpiezas de cuentas y además el recargo en tosca en calles que se presentaban muy deterioradas.

Avances de obras en varias localidades y caminería rural

La Dirección General de Obras está trabajando en la zona que abarca las ciudades de Canelones, Santa Lucía, Los Cerrillos, Progreso, Aguas Corrientes y en varias zonas rurales donde se está ejecutando las obras de acuerdo al Plan de Caminería Rural.



En la ciudad de Canelones se continúa trabajando en la calle Cendán donde se está realizando cordón cuneta en el tramo que va desde el Hospital hasta la vía férrea, además se están construyendo bocas de tormenta, se está realizando limpieza de cunetas y nivelación de caños de cuneta a cielo abierto.

Sobre esta misma calle se realizó una limpieza de cauce en la Cañada del Pescador en unos 1000 metros de extensión.

También en varios tramos de la capital, calle Monegal, Treinta y Tres, Batlle y Ordóñez, entre otras, se están realizando bacheos con mezcla asfáltica, y en firmes de pavimentos de hormigón.

Continuando con el Plan de Caminería Rural que está llevando adelante la Comuna Canaria, se estuvo realizando tareas de limpieza de cunetas, perfilado y recargo en tosca en las zonas de Camino Nuñez,

Cañada Montañó, Camino Petinari, Camino Pasadore, Camino Calandria, Camino Lloguera, Camino Marichal, Camino Sosa, Camino Mozzo, Camino Gozo y Camino Juan Pedro López.

También se estuvieron haciendo estos trabajos en Camino Estable Varela, Camino Roca Martínez y Camino Sardi, en este caso se coordinó con Desarrollo Productivo, quienes apoyaron con maquinaria para la limpieza de la banquina.

Por otra parte en Camino Las Violetas se realizó la reconstrucción de las barandas del punte existente y se realizó colocación de columnas con lingado para la contención del tránsito los días de desborde del arroyo.



En la zona del Colorado (entre Progreso y Los Cerrillos), en Camino INIA se está haciendo preparación para tratamiento bituminoso, se realizó limpieza de desagües, colocación de caños, realización de cabezales de hormigón y limpieza de cunetas. Se hizo recargo en tosca en toda su extensión en unos 2000 metros lineales.

En la localidad de Los Cerrillos se estuvo haciendo tratamiento bituminoso en las calles Artigas desde la plaza a la Ruta 36.

También se estuvo trabajando en la calle Zorrilla desde la plaza a la Ruta 36. Además ya está pronto el tratamiento en calle de acceso a camino Paso del bote.

En la ciudad de Progreso se está haciendo preparación de firme para tratamiento bituminoso y limpieza de cunetas en recorrido de ómnibus en calle Simón Bolívar, que es la arteria principal de barrio San Pedro, en total unos 2300 metros. También se comenzará a trabajar en Villa Felicidad a realizar las mismas obras en unos 800 metros de recorrido de ómnibus en la calle Monseñor Jacinto Vera.

En el barrio La Lata de Aguas Corrientes se está haciendo preparación en firme para tratamiento bituminoso.

Por su parte en Santa Lucía se continúa con la construcción de cordón cuneta en Barrio Sur y se están haciendo mantenimientos de pavimentos granulares en distintos barrios.

También en esta ciudad se comenzó con una obra muy importante de repavimentación que comprende la Av. Federico Capurro en toda su extensión.



Intendente Carámbula repasó gestión en ciclo de Somos Uruguay

El Intendente de Canelones Dr. Marcos Carámbula disertó este miércoles 6 de agosto en el ciclo Desayunos Útiles de Somos Uruguay, su exposición “2005-2014: La Construcción de los Puentes al futuro” colmó de oyentes la sala y despertó un gran interés en el sector empresarial, político, corporativo y en diversas entidades y actores del comercio y la industria.



planificar el departamento, hoy Canelones es un territorio planificado que permite anticipar las transformaciones, orientando las oportunidades y creciendo en desarrollo. Hay una planificación territorial que vino acompañada de un plan de infraestructura, de un plan de desarrollo de acuerdo a sus vocaciones productivas, de desarrollo social, de identidad para los canarios, y fundamentalmente un plan de recuperación de la confianza y la credibilidad y posteriormente un plan democrático, descentralizado Participativo”

INVERSIÓN EN OBRAS

Periodo 2012-2015 (millones de U\$5)

Fideicomiso de obras 45
Convenios con MTOP 10
Impuesto Patrimonio Rural 9,5
Emergencia vial 7,5
Gobierno Nacional FDI PDGS 34

Inversión Ciudad de la Costa

Consortio Ciudad de la Costa 44
Iniciativa Privada Licitada 45

Total: 195 millones



El ciclo Desayunos Útiles organiza desayunos de trabajo donde reconocidos expositores abordan temas de actualidad. Esta es la primera vez que se realiza fuera de Montevideo y tuvo lugar en el Centro Cívico y Comercial Costa Urbana.

El Intendente comenzó el repaso de su gestión diciendo: “Cuando nosotros empezamos esta tarea éramos una mezcla de bomberos y albañiles; bomberos para resolver las emergencias que iban surgiendo había que pagar los sueldos, no teníamos crédito en ningún lado, no teníamos dinero y había una gran deuda de infraestructura con la gente; y éramos albañiles constructores de este futuro hacia el que vamos. Es así que empezamos a

Carámbula hizo un repaso por las grandes obras del departamento, destacando la inversión que se ha realizado en esta materia, con unos 600 km pavimentados, 17000 Km de mantenimiento de vialidad urbana, más de 1000 km de mantenimiento de caminería rural, unos 5000 focos encendidos por año. También se refirió a los avances en materia de gestión ambiental, de desarrollo social y crecimiento productivo y por varias aristas del comercio, el transporte y la cultura que han transformado a Canelones.

Inauguración de luminarias en Barrio Sur Santa Lucía

El próximo jueves 11 de setiembre, el Barrio Sur del Municipio de Santa Lucía inaugurará 106 nuevas luminarias de sodio (97 de 100w y 9 de 150w). El acto inaugural está programado para la hora 18:00 siendo el punto de encuentro sugerido Colombia y 29 de Diciembre.

Detalle de luminarias a encender:

En calle Bolivia entre Rivera y 29 de Diciembre serán 8 focos de 100w y 9 de 150w.

En calle Herrera entre Bolivia y Diego Lamas 3 focos de 100w. Sobre Colombia entre Sarandí y Florida 15 focos de 100 w. En calle Benito Nardone entre Sarandí y Brum 21 luces de 100w. Sobre Ituzaingó entre Diego Lamas y Almirati 12 focos de 100w. En calle

Rocha entre D. Lamas y Almirati 11 luces de 100w. Sobre 29 de Diciembre entre D. Lamas y Almirati 9 focos (100w), sobre Constitución entre D. Lamas y Almirati 8 luces de 100w. Sobre Florida entre D. Lamas y Almirati 6 luminarias de 100 w. Finalmente se encenderán 4 focos de 100w en la calle Cerrito entre D. Lamas y Almirati.

Cortes de calle por obras

La Dirección General de Obras informa que con motivo de obras de repavimentación y bacheo que se están llevando a cabo en la ciudad de Canelones, durante todo el mes de setiembre se estará cortando diferentes tramos de la calle Monegal.

En Camino INIA

Se informa que debido a las obras que se están realizando en el Camino INIA, de preparación para tratamiento bituminoso, se realizarán cortes durante todo el mes en esta zona.

Desde ya se agradece la colaboración de los vecinos y se piden disculpas por las molestias que se puedan ocasionar.

Plan de Obras en:
www.imcanelones.gub.uy

Canelones se ilumina

112 luminarias en Ciudad de la Costa

El lunes 18 de agosto se prendieron 112 nuevos focos que iluminaron a Ciudad de la Costa.

Las inauguraciones se desarrollaron en Pinar Norte y en Médanos de Solymar Sur y contaron con la presencia del Intendente de Canelones Dr. Marcos Carámbula, del Secretario General Prof. Yamandú Orsi, del Alcalde de Ciudad de la Costa Omar Rodríguez y de vecinos de la zona.

En Pinar Norte se encendieron 23 luminarias de 150 watts en la calle Madrid y 39 de 150 watts en 18 de Julio. Mientras que en Médanos de Solymar Sur se prendieron sobre la calle Acapulco 50 luces, también de 150 watts.

Los vecinos de ambos barrios se mostraron muy felices por el gran cambio que le brindan estas nuevas luces a la zona.

52 luminarias en San Antonio

El Municipio de San Antonio se encuentra más iluminado tras el encendido de 52 nuevos focos distribuidos sobre la Ruta 33 y la plaza principal. Tras dicho acto se dio paso a la inauguración oficial de la Plaza "30 de Noviembre de 1980" que se ubica frente al Cementerio Local. Los actos inaugurales contaron con la presencia del Intendente de Canelones Dr. Marcos Carámbula, el Presidente de la Junta Departamental de Canelones Roberto Saravia, la Alcaldesa de San Antonio Nelly González, autoridades departamentales y locales, integrantes de fuerzas vivas de la zona, vecinos y vecinas. El primer encendido se realizó sobre Ruta 33 esquina Casuarina y estuvo a cargo de una niña de la zona. Mientras tanto el segundo encendido se desarrolló frente a la plaza pública y el encargado de levantar la llave de encendido fue el Presidente de la Junta Departamental Roberto Saravia. Los vecinos de la zona se manifestaron muy contentos por la nueva iluminación, tanto en Ruta 33 una de las arterias principales de la ciudad como en la plaza principal.



108 luminarias en Las Piedras

El jueves 7 de agosto se realizó una nueva inauguración de alumbrado público, perteneciente al Municipio de Las Piedras. Se encendieron un total de 108 luminarias. Los puntos de encuentro en donde se encendieron las llaves fueron J.T.García y Milán a las 20.00 hs y Camino Chopin y Verdi a las 20:30 hs. La inauguración contó con la presencia del Intendente de Canelones Dr. Marcos Carámbula, del Alcalde de Las Piedras Wilfredo Roman y de una gran cantidad de vecinos de la zona, que junto a las autoridades presentes celebraron este gran cambio para el barrio.

Nancy Ramírez es vecina, referente y Concejala de la zona. Ella se mostró muy contenta por ver su barrio iluminado: "Para nosotros significan mucho estas luces, hacía mucho tiempo que las estábamos esperando. Quienes salimos temprano a trabajar y volvemos tarde a nuestra casa era muy complicado porque realmente estaba muy oscuro. Ahora esto nos va a cambiar mucho nuestra calidad de vida y vamos a salir con mayor seguridad y a andar mucho más tranquilos. Ramírez contó que hace un tiempo atrás se iluminó otro tramo del barrio y que por suerte ahora les tocó a ellos. "Ya van quedando menos zonas sin luces en la ciudad. Estamos todos muy agradecidos por el esfuerzo que se está haciendo", afirmó.

Luis Cabrera vive en el barrio y al igual que Nancy y todos los vecinos presentes, quedó muy contento con las luces inauguradas: "Esto es un gran logro. Les agradecemos mucho a todas las autoridades, al Municipio, a la Intendencia y a la referente del barrio Nancy Ramírez. Le damos las gracias a todos ellos por todo esto". El vecino contó que se complementó el tramo de luces hasta la ruta 5 Nueva. "Ahora quedó unida la ruta vieja con la nueva, toda iluminada. Esto nos posibilita transitar tranquilos, salir a hacer deporte. Creo que se van a lograr muchas más cosas", expresó Cabrera.